

会報 大ヶ谷戸こだな

発行責任者
大ヶ谷戸小田中町会長 志村 勝
編集 町会広報部
印刷 (株)中溝グラフィック
044(333)2787



総会を終え新たなスタート

町会長 志村 勝

会員の皆様、日頃町会の運営にご協力ありがとうございます。また、役員の皆様には諸事業の推進、本当にご苦労さまです。町会も総会が終わり、新たな事業の開始となりました。まず、ゴミの集積ボックスについては、前年度に依頼した業者の都合で大幅に遅れてしまい皆様には大変ご迷惑をおかけしました。そこで新たな業者に発注し早期に各部に一カ所配置する事に致します。また、子育てに悩む若いお母さん方に、育児経験豊かな町会婦人部の皆さんが育児相談にあたっていただくことにお願いしております。つきに、子供会と町会は連携をしっかりと取っていきたいと思います。学校も週五日制の実施が定着し、わくわくプラザのスタートなど地域の子供たちがどんなふうに住活しているのか、新たな課題は起きていないのか、将来を担う子供たちに町会の役員一同

町会役員改選

◎長い間ご苦労様
◎町会のためによく頑張った
◎新副会長 齊藤 春夫

本年度総会において皆様から推挙、承認され、二部の副会長に就任しました齊藤春夫様です。町会の皆様とともに住みよ

い町づくり建設の一端を担う一人として努力・協力していただく所存です。

現在二部では、新横浜一宮内線道路拡張工事中です。今後、完成し、開通後は、町会が二分され、環境の変化が著しくなります。

総会にて、承認されました事業計画に基づき努力します。長谷川前副会長同様より一層のご支援、ご協力をお願いいたします。

◇前副会長 長谷川 昭
縁あって小田中町会にお世話になりました。現在何とか生活が出来ます。現在何とか生活が出来ています。副会長役も十一年になりましたが体調悪く勝手乍ら副会長を辞任させていただきます。

本年も、町会として、会員の皆様の立場で、私たちの住むこの町会をよりよくするために、様々な取り組みをすすめていきたいと思っております。終わりに、会員の皆様の益々のご健勝とご多幸を心よりお祈り申し上げます。

に立てます様思っております。

町会総会終える 新たな出発!

五月十八日、四十二回目の総会が小田中会館で行われた。会長は、はじめに人事にふれられて、長い間第二部の副会長として活躍いただいた長谷川 昭様が、健康上の理由でご退任になられること、丁寧な簡い言葉を示された。また、後任としては現、会計の齊藤春夫様が副会長に就任されたこと、そして益々のご活躍を願いたいとの紹介があった。

以下会長が話された内容は1.一部、四部各部に一〇%の活動費を計上したので、各部で責任をもって運営にあたってほしい。

2.ごみ集積所、業者の都合で遅れたが、他の業者に依頼し、予定通り実施する。

3.防災は、今まで婦人部が中心として実施してきたが、今年から町会として取り組む。

4.敬老の祝については七〇才、七七才、八八才、九九才以上の方々に祝うよう従来の方式を変える。

5.盆踊りは、近隣の町会合同で行い、期日は七月二十五日より二十七日までの三日間、場所は大谷戸小学校で実施する。

大勢で、しかも安全な盆踊りとなる。大谷戸小の校長も「是非、使ってほしい。」と、申し出ていた。

6.その他、地域の防災や子育て支援などについても話しがあり大変、和やかな中に有意義な会だった。

森校長先生大いにハッスル (第三十五回運動会を開催) 会長 渡辺 信夫

子供会主催の第三十五回の運動会を、大谷戸小学校の校庭で五月二十五日(日)に開催いたしました。志村町会長はじめ、各部副会長他、町会の役員の出席と今回は大谷戸小学校の森校長先生の特別参加をいただきました。

校長先生には幾つかの競技に参加頂き、大いにハッスルされ楽しめました。

今年の子供をはじめ、ご来賓ご父兄・役員約二百名が競技に参加し、楽しい一時を過ごしていただきありがとうございます。

【子供会総会の開催】平成十五年の総会を五月二十一日小林副会長の出席を頂き開催いたしました。

新年度の行事計画及び予算案を全員の賛成を頂き、子供たちが子供会の行事に参加することに、強く明るく育つ場となるよう、今年も役員一同、一年間頑張る所存です。

◎今後の活動計画◎
七月の夏季行事・盆踊りの協賛・祭礼の協賛・友達遊ラリ・餅つき大会・書き初め及び絵画の作品展等を計画しており、年度案内を会員のご家庭に配布いたします。

★新年度の役員の紹介★
会員及び三役は昨年と同様で各部の役員は左記の通りです。

- 一部 今野佳子
- 二部 杉本真恵
- 二部 松尾昌樹・塩屋めぐみ・山田ゆかり・宮本礼子
- 防衛庁 佐藤英子・飯田理恵・清家純子・土田千佳子
- 四部 金子泰久



森校長先生、子供との借物競争

子供見ながら緊張して歌い出した。赤ペラで上手に歌えたと大きな拍手をいただきました。楽しい喜びに満ちた行事となりました。六月十五日は中原小学校でスポーツ大会が開催されます。その時は新調した会旗を先頭に入場して、もてる力を十分に発揮したいと思っております。また、「地域を歩く会」や「わたしたちの出来る街への協力」などみんなで話し合い、生きている喜びを態度で示していきたいと思っております。また、会員相互の親睦もはかり楽しい会にしていきたいと思っております。みなさんの入会をお待ちしています。

最後に町会より特別にご予算をいただいておりますことに感謝いたします。

今年度の抱負は 助成金をいただいて

今回、町会のご厚意によって、すみれ会の会旗が新調されました。ありがとうございます。これからの行事には、この会旗をかかげ胸をはって参加したいと思っております。



すみれ会の会旗

婦人部活躍しています

雷雨の中、志村町会長をはじめ二十八名のご出席を頂き、婦人部総会が開催されました。今年度の婦人部活動は毎月の配布物の配布、日赤募金活動など行っています。(今年度の三十二万七千三百円は納入済み)

また、毎年行っています婦人部主催の消防訓練は、今年度は、大地震の発生に揃えて、町会全体の事業として、防災訓練を大々的に行うことになりました。

五月二十六日の岩手県・宮城県の大地震を見聞すると日頃より防災対策を心する必要性を痛感しました。

昨年までの消防訓練の経験からすれば、見学だけではなく、各個人が積極的に実践すること、また、一回ではなく何回も回を重ね体験する事により、行動が身につく、万が一の時に慌てず、落ちついて対応することが出来ると思っております。

ぜひ、今年度の訓練にも参加して下さい。

※(裏面にも続きます)

